

# Acciona impulsa el ritmo de las obras de la A-15 entre Radona y Medinaceli

La empresa confirma el aumento de personal y traslado de maquinaria al tramo, pero no adelanta la posibilidad de una mejora en los tiempos de finalización de la infraestructura

SORIA. La empresa adjudicataria del tramo de la A-15 entre Medinaceli y Radona confirmó ayer el impulso a las obras con la contratación de más personal y el traslado de maquinaria hasta el citado punto de la provincia. Acciona ha intensificado el ritmo de trabajo en los últimos días, pero no ha adelantado si esta medida, acordada con Fomento, supondrá un cambio en los plazos de finalización, previstos para 2013. Tras la reprogramación de las infraestructuras por parte de Fomento,

el ministro José Blanco confirmó, sin embargo, una inyección económica extra para este trayecto de 7,5 millones lo que ha permitido proseguir con su desarrollo. En la última visita del político, también confirmó la llegada de los nuevos fondos a partir del mes de junio.

La obra fue adjudicada a la empresa Acciona Infraestructuras en julio de 2007. El presupuesto de adjudicación ascendió a 68.964.768 euros. El inicio del tramo se sitúa a la altura del punto kilométrico (p.k.) 151,000 de la

Autovía A-2 desde el cual y hasta el p.k. 0,880, discurren sus dos calzadas por ejes distintos.

Actualmente, faltan dos tramos para completar la conexión de Soria con Madrid mediante autovía. Los recorridos de la A-15 pendientes son los que unen Medinaceli y Radona, ya mencionado, y Sauquillo del Campo y Almazán. Entre la villa adnamantina y el límite provincial sólo se encuentra en servicio el tramo entre Radona y Sauquillo, inaugurado el pasado diciembre por el ministro de Fo-

mento. El tramo entre Sauquillo y Almazán tiene una longitud de 16 kilómetros y fue adjudicado a la UTE formada por las empresas Collosa-Cominsa-Copasa en casi 45 millones de euros.

El año 2013 sigue siendo la fecha que se marca en el horizonte de la provincia para ver, definitivamente culminada su conexión por autovía hasta la capital de España. El otro tramo restante podría inaugurarse antes de acabar este año.

HERALDO

LA CIFRA

# 7,5

El ministro de Fomento, José Blanco, anunció el pasado mes de diciembre una nueva inversión de 7,5 millones para este tramo de la autovía A-15. Acciona es la empresa encargada de las obras.

INVERSIÓN

Desde 2004, el Ministerio de Fomento ha invertido 150 millones de euros para la construcción de la autovía que conectará a Soria con Madrid y actualmente está en servicio el 86%.

## Soria acerca 'on line' a Italia la Traducción Monacal

SORIA. La Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Valladolid en el Campus de Soria retransmitirá en directo a través de Internet el III Coloquio Internacional de Traducción Monacal desde Asís (Italia), que se celebrará del 2 al 4 de septiembre. Aunque la recepción será el 1 de septiembre en el Ayuntamiento de Asís, desde el día 2 por la mañana podrán seguirlo desde la dirección [www.traducion-franciscanos.uva.es](http://www.traducion-franciscanos.uva.es), con la posibilidad de que puedan intervenir a través de la red social twitter.

El Coloquio Internacional con el tema 'Los franciscanos hispanos por los caminos de la traducción: textos y contextos' servirá para poner colofón al proyecto del Ministerio de Ciencia e Innovación de Catalogación y estudio de las traducciones de los franciscanos españoles. Contará con la participación de 38 conferenciantes provenientes de España, Italia, Bélgica, República Checa, Canadá, Colombia, Perú, Méjico, Tailandia y Taiwán. En él además colaboran 11 universidades internacionales, además de la Fundación Duques de Soria y la Dirección General de Traducción de la Comisión Europea.

La Diputación de Soria ha editado la publicación precongresual que estará también disponible a través de Internet, mientras que la empresa informática NetyTec, que colabora en el proyecto, será la encargada de la retransmisión y del mantenimiento del debate en la red. Los duques de Soria son los presidentes de honor del Comité al que pertenecen también el rector de la UVA (presidente) y otros miembros, entre los que destaca la embajadora de España ante la Santa Sede, el rector de la Universidad de Perugia (Italia) y el alcalde de Asís.

HERALDO

## Trae tu pensión y llévate este magnífico regalo



JESUS DEL POZO

Trae tu pensión y llévate este magnífico SET JESÚS DEL POZO, compuesto por un trolley de viaje y una pareja de relojes señora y caballero, para disfrutar de tu tiempo.

Además, al domiciliar tu pensión con nosotros, disfrutarás de otros beneficios como:

- Cuenta sin comisiones (mantenimiento y administración)
- Tarjetas gratuitas (sin cuota de emisión)
- Descuentos en la contratación de seguros

Ven a tu oficina más cercana y descubre todo lo que tu pensión puede ofrecerte.

Llámanos futuro



Oferta exclusiva para Clientes que domicilien su pensión en la entidad entre el 1 de agosto y el 31 de octubre de 2011. Consulta en detalle las ventajas financieras y las bases de esta promoción (Set Jesús del Pozo) en tu oficina más cercana o en [www.lasmanofuturo.es](http://www.lasmanofuturo.es)